

Ford se la joue Sport ... et Technology

Ford qui est en train de retrouver la voie du succès avec des modèles qui ne manquent pas d'atouts, vient de présenter les deux nouveaux modèles phares de sa gamme : les Focus ST170 et Mondeo ST220.

La première est la tant attendue version sportive de la berline compacte du groupe américain. Bien entendu, la version RS (moteur 2L turbo de 220cv) est toujours au programme ...

En attendant, on doit se "contenter" des 173cv de la version atmosphérique du 2L 16 soupapes. Mais ce qui est le plus impressionnant dans cette compacte, c'est sa redéfinition sportive : boucliers élargis, nouveaux phares antibrouillards et surtout une monte pneumatique en adéquation avec la philosophie (Continental SportContact en 215/45 sur des jantes de 17 pouces). Les freins, les suspensions et tout ce qui concerne le châssis suit le même régime. Le verdict tombe alors comme une évidence : cette voiture est une bombe comme on en avait pas vu depuis quelques temps déjà chez Ford !

Le moteur a été revu pour délivrer 173cv à 7.000tr/m et un couple de 196Nm à 5.500tr/m. Secondé par une nouvelle boîte de vitesse à 6 rapports, les performances sont de bon aloi : 0 à 100 km/h en 8,2 secondes, 216km/h et une consommation mixte de 9l/100km.

Les tarifs sont, comme d'habitude chez Ford, très agressifs. Cette ST170 est proposée à 24.300€ pour la version 5 portes.

Article du Moniteur Automobile

Suite de cet article demain ... avec la nouvelle Ford Mondeo ST220

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 10 avril 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/1587-ford-se-joue-sport-technology.html>